

**SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS**  
**TELEVISIÓN – VESPERTINA**  
**VIERNES 04 DE MAYO DE 2007**

EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)

NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)

NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)

TVA Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)

## **POLÍTICA**

### **LEGISLATURA**

Entre los 16 diputados del PAN hicieron un donativo de 40 mil pesos que usarán para la compra e vacunas que sirven para prevenir el papiloma humano en niñas de 12 a 16 años, aseguró **Sonia Rocha**. (V10)

La diputada **Sonia Rocha** realizó diversos festivales para niños al interior del Estado. (V10)

No existe problema con ninguno de los 18 municipios del Estado de Querétaro, para la comprobación de la antigüedad laboral de los trabajadores, con relación al otorgamiento de jubilaciones y pensiones, aseguró el Presidente de la comisión de trabajo y previsión social de la Legislatura, **Antonio Landaverde Aguilar** (sic). (V10)

## **ECONOMÍA Y NEGOCIOS**

Comentario. Ayer Chufani estaba muy entusiasmado y optimista pues toda la obra estatal y municipal es realizada por contratistas estatales; hoy le cambió el humor y se puso pesimista.

## **EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN**

La Secretaría de educación, a través de la USEBEQ, firmó un convenio de colaboración con los 18 municipios, para infraestructura educativa, lo que significa una inversión de casi 84 mdo, anunció Raymundo Gómez Ramírez. (V10)

El Instituto Tecnológico de Monterrey campus Querétaro, presentó la nueva carrera en psicología organizacional que pretende formar a una nueva generación de psicólogos que sean rectores del cambio dentro de las organizaciones, afirmó **Rosa Enit Pastrana Sánchez**, Directora de la licenciatura. (V10)

Más del 80% de los egresados del ITESM CQ, se integran al mercado laboral en menos de tres meses, señaló **Gabriel Morelos Borja**. (V10)

Cuatro de los 20 estudiantes del centro de desarrollo de la industria aeronáutica realizan un intercambio de especialización en Canadá, dio a conocer **Jorge Peñalba**, coordinador académico del centro. (V10)

## **SOCIEDAD**

Con un millón y medio de pesos el gobernador **Francisco Garrido** entregó 16 viviendas en la colonia Nueva Realidad en la Delegación Epigmenio González. Durante su intervención, el mandatario estatal dijo que muchas viviendas en promedio, tienen un costo de 90 mil pesos, por lo que los habitantes de aquel lugar podrán contar con una vivienda digna con todos los servicios de urbanización. (V10)

El gobernador **Francisco Garrido** entregó 100 computadoras con sus respectivas impresoras a alumnos destacados de diferentes escuelas del municipio de El Marqués. El coordinador operativo de USEBEQ, **Raymundo Gómez**, dijo que el objetivo de la Secretaría de educación es posesionar al sistema de la educación de Querétaro en uno de los 10 mejores a nivel nacional para el 2009. (V10)

Para este 2007 el IVEQRO pretende construir 6 mil viviendas con una inversión de 350 mdp, lo que significa atender la tercera parte de la demanda que se tiene en el Estado, en cuanto a casa – habitación se refiere, así lo dio a conocer el Director de esta Institución, **José Guerrero Renaud**. (V10)

**Fernando Romano Padró** se reunió con integrantes de la comisión de equidad de género y grupos vulnerables, a los cuales presentó su plan de campañas y programas realizadas en el último año. (V10)

En Querétaro no se han detectado casos de niños de la calle que vivan en condiciones similares a los de la ciudad de México, donde viven en las alcantarillas, afirmó **Fernando Romano**. (V10)

Cada 3 de mayo se conmemora el día internacional de la libertad de prensa, sin embargo el ejercicio periodístico en nuestro país enfrenta grandes peligros para llevar a la ciudadanía información de interés público, según el informe anual 2007 de la organización no gubernamental Reporteros sin fronteras, México es el segundo país más riesgoso para los periodistas, sólo después de Irak. (V10)

## MUNICIPIOS

Entrevista. **Marcos Aguilar Vega** comenta respecto a los señalamientos de Daniel Careta en cuanto a irregularidades como acoso, tortura y otras, se le invitó a que lo probara. No estuvo mal la denuncia, pero se debe hacer ante el superior jerárquico y mediante escrito señalar las irregularidades. Un servidor sólo puede hacer lo que la ley le ordena y si se dirige a los medios para hacer una denuncia, está actuando fuera de la ley. Los tres que denunciaron ayer, podrían ser también denunciados por el titular de la Secretaría de Seguridad Pública y caerían en el mismo caso. No se trata de no denunciar, pero deben hacerlo por los medios establecidos para ello. En el supuesto de que haya relación entre servidores públicos y narcos, le corresponde a la PGJ dar el seguimiento judicial. Daniel careta fue denunciado y se le garantiza el derecho de audiencia en el Tribunal, para ofrecer sus medios de prueba y si desvirtúa la acusación puede ser absuelto; de lo contrario, se le impone la sanción que puede ser desde sanción hasta inhabilitación.

## JUSTICIA Y SEGURIDAD

La PGJ informa que fueron detenidas 6 personas que se decían integrantes de la AFI, estos sujetos presuntamente habían secuestrado a una dama. (V10)

Boletín. La PGJ reconoce que los detenidos el día de ayer serán puestos a disposición de la sub procuraduría de investigación especializada en delincuencia organizada. Confirman que 2 de ellos, **Oscar Espinosa Almaraz** y **Dagoberto Sandoval Pérez** son elementos activos adscritos a la AFI, sin embargo no contaban con orden de comisión alguna, además de que ayer se encontraban francos. Además, un policía en activo del estado de México y dos civiles. (PIQ, V10)